



D'abord insidieusement et, désormais, ouvertement avec, parfois, des niveaux d'agressivité inimaginables, la violence à l'école - quelle soit physique, verbale ou psychologique - a pris de telles proportions qu'il est urgent d'agir avec vigueur. L'Union y consacre un supplément à paraître demain.

## DRAME

Le corps - en état de décomposition très avancé au point d'en précipiter l'inhumation - d'un octogénaire a été découvert dernièrement dans une cabane, au cœur d'un campement de pêche sur les rives de la Ngounié, à Mouila. Une enquête sur les circonstances de cette mort a été ouverte.

Page 6

## COMPARUTION

Le président des Démocrates, Guy Nzouba Ndama, sera ce mardi à la barre du tribunal correctionnel de Franceville pour répondre d'accusations de trafic illégal de marchandises, suite à son interpellation le 17 septembre avec des valises contenant la bagatelle de 1,190 milliard de francs.

Page 6

# WELCOME TO GABON !

**CÉRÉMONIE** de levée des couleurs (the "Flag-raising"), effusions, photo de famille : quatre mois après Kigali (Rwanda) qui vit son adhésion, le Gabon a officiellement fait son entrée hier dans la grande famille du Commonwealth (56 membres, 2 milliards et demi d'âmes). Une journée couronnée par la rencontre du président Ali Bongo Ondimba avec le roi Charles III au palais de Buckingham.

Page 2



## POUR MOI QUOI...

Ça y est. Le Gabon est désormais membre à part entière du Commonwealth.

Le vœu du Présida s'est traduit dans les faits avec l'adoubement de notre pays à cette grande famille composée de deux milliards d'habitants rassemblant des nations des quatre continents de la Planète.

On l'avait dit récemment, à Kigali au Rwanda, lors de l'admission définitive du Gabon dans cette grande Organisation après moult tractations, cette en-

trée est non seulement une grande victoire pour le Présida mais une aube nouvelle pour notre pays désormais ouvert sur le monde. D'ailleurs, l'audience exceptionnelle - la première à un chef d'État étranger - accordée par le nouveau Souverain de Grande-Bretagne, Charles III, confirme cette volonté du premier gabonais de faire entendre la voix du Gabon dans le concert des Nations. Les retombées économiques de cette adhésion ne se comptent plus et le cercle de nos partenaires s'est éloquentement agrandi. N'en déplaise à ceux qui pensent et croient à tort que notre admission dans le Commonwealth n'est que lubie

et désir de grandeur de "petite nation" en quête de reconnaissance peuvent aujourd'hui, à juste titre, en reconnaître le bien-fondé et la justesse. L'Histoire n'a pas attendu longtemps, autant sur le plan national qu'international, pour saluer l'entregent et la vision de celui qui incarne le Gabon du présent et du futur.

C'est bien dommage que beaucoup aient un mal fou à appréhender positivement certaines démarches à l'instant pour en apprécier tard sa pertinence quoi.